

## Presse Information

Molln, 29.05.2012

### Hansi Hinterseer drehte im Nationalpark Kalkalpen

Der sympathische Kitzbüheler Gesangs- und Filmstar Hansi Hinterseerer, der in den 70er Jahren auch große Erfolge im Skiweltcup feierte, interessiert sich für das Luchsprojekt in der Nationalpark Kalkalpen Region. Der Tierfreund, der in seinen TV-Shows oft mit Hund Gina zu sehen ist, ist auch von den graziösen und gefährdeten Wildkatzen fasziniert. Gemeinsam mit Nationalpark Direktor Erich Mayrhofer besuchte er Fotofallenstandorte im Nationalpark Kalkalpen, wo Luchse und andere Waldbewohner wie Rot-, Gams-, Reh- oder Schwarzwild nachgewiesen werden. Im Forsthaus Bodinggraben wurde dann auch ein Interview zum Bestandstützungsprojekt Luchs aufgezeichnet, das in seiner nächsten Sendung ausgestrahlt wird. Schauplatz war aber auch die malerische Kulisse der Blumaueralm, wo Hansi Hinterseer eines seiner Lieder vorstellen wird.

Das Filmteam reiste nach einem Drehtag wieder in die Attersee Region zurück, wo der Großteil der Sendung aufgezeichnet wird. Ausgestrahlt wird das Ergebnis am Samstag, 7. Juli, ab 20.15 Uhr auf ORF und ARD.